



La Usal y la Pontificia muestran hoy su oferta de títulos en la feria Unitour

SALÓN DE ORIENTACIÓN

:: **WORD.** Es como un enorme expositor de grados. El mejor lugar para poder reunir toda la información posible sobre los estudios que se quieren realizar de un solo vistazo. Unitour, el Salón de Orientación Universitaria, llega hoy a la feria de Muestras de Valladolid (de 10 a 14 horas y de 15:30 a 17:30). Su objetivo son los estudiantes de Bachillerato, los que en breve cursarán una carrera en la Universidad. Y este año, como ha ocurrido en los últimos,

tendrán donde elegir. Porque no solo Castilla y León exhibe su potente oferta con las públicas –Salamanca, León, Valladolid y Burgos– y las privadas –Isabel I, Pontificia, Miguel de Cervantes y Católica de Ávila–, sino que estarán las grandes universidades madrileñas, privadas de toda España y hasta públicas, como ocurrió el año pasado, de las regiones limítrofes como Asturias o Cantabria.

Unitour es la mayor feria universitaria del país en la que se presenta las ofertas formativas más destacadas. Organizada por Círculo Formación se desarrollará en otras 34 ciudades hasta el 12 de febrero, fecha en la que concluirá en Salamanca, y en la que han participado 150 universidades y centros de formación nacionales y extranjeros.



Imagen de una edición anterior.

El objetivo es acercar las propuestas de educación universitaria pública y privada a los jóvenes de segundo curso de Bachillerato que deberán elegir su carrera y su futuro profesional y, por otro lado, asesorar, informar y aclarar cualquier duda que tengan.